



わかば

「行く1月。逃げる2月。去る3月。」とよく言いますが、本当にあっという間に1月が行ってしまいました。令和5年度も残り2か月です。2月1日を入れて、春休みまでの登校日数は34日です。残り少ない時間を大切に、子供たちが立派な4年生になれるように指導・支援して参りたいと思います。ご協力よろしくお願い致します。

さて、子供たちは寒さに負けず、元気に過ごしています。まさに「子どもは風の子」です。しかし、まだまだ寒い日が続きます。学校では、室内の加湿と常時換気、うがいや手洗いの励行など、引き続き感染症予防に取り組んでいます。ご家庭でも、お子様の体調管理にご留意いただくとともに、病気に負けない強い体を作るためにも、食事や運動、睡眠などご配慮くださいますようお願い致します。

☆ 学習の予定 ☆

国語	人をつつむ形	音楽	ききどころを見つけて
社会	わたしたちの市や生活の様子 のうつりかわり	図工	つかってたのしいカラフルねん土
算数	2けたの数のかけ算	体育	ポートボール
理科	音のせいしつ	外国語	Who are you ?
		道徳	善悪の判断, 自律, 自由と責任
		総合	ぼくらの町のおすすめスポット

家庭学習1日40分を
目標に習慣化!



☆お知らせとお願ひ☆

○クラブ見学・来年度のクラブ活動について

1月18日(木)の6校時にクラブ見学を行いました。3年生のために、どのクラブの上級生たちも工夫を凝らしてくれました。子供たちは、いろいろなクラブの活動の様子を実際に見て、来年度のクラブ活動に期待をふくらませていることと思います。この後、第1希望~第3希望までをとり、来年度の所属クラブを決めていく予定です。ただし、活動内容・活動場所等によって人数制限もありますので、全ての児童の第一希望が通るわけではありませんので、ご承知おきください。できるだけ、子供たちの希望に沿えるように調整して参りたいと思います。

○授業参観・学級懇談会について

2月7日(水)は、今年度最後の懇談会と授業参観があります。1年間の子供たちの成長をご覧頂きたいです。また、懇談会の後、PTA専門部員選出、その後、授業参観になります。よろしくお願い致します。

○学習用具・持ち物について

①ハンカチ・ティッシュ等について

学年だよりの12月号でも連絡しましたが、ほとんどの児童がハンカチ・ティッシュを持ってこられるようになりました。また、もしも忘れたとしても、予備があり、困る児童がかなり減りました。ご協力、本当にありがとうございます。ただ、時々、予備も忘れてしまう児童もいますので、引き続き、ご確認・声掛けをよろしくお願いいたします。

②忘れ物をしない努力について

忘れ物をしてしまうのは人間ですので仕方ないことだと考えています。しかし、忘れたままにしまっては意味がないと思います。「連絡帳に書く」などして、忘れないような工夫をするように指導しています。保護者の皆さまもお忙しいとは思いますが、連絡帳をチェックして頂きたいと思います。お願い致します。

③学習に関係のない物について

先日、児童と「学習に関係のない物は持ってこない」ということを確認しました。もしも、持ってきてしまったらどんなことが起きそうか……と、話し合ったところ、児童からは「トラブルになる。」「盗まれるかもしれない。」「親(保護者)も困る。」など、多様な意見が出されました。想像力を働かせることにより、なぜ、きまりを守らなければならないのか考える、よい機会となりました。是非、ご家庭でも、お子さんの持ち物を時々見て頂き、学習に関係のない物が入っていないか、チェックして頂けると有り難いです。よろしくお願い致します。

○テストのやり方について

今年度は、テストのやり方についても指導しています。勉強したことをしっかり理解していることが前提条件ですが、テストでは、1点でも多く取るために全力を尽くすことが大切だと思います。そこで、テストにはしっかり線を引くことを指導しています。そうすることで、ケアレスミスをなくすことにつながります。是非、お子さんのテストの点数だけでなく、テストの取り組み方にも目を向けて頂き、ご家庭でもご指導頂けると嬉しいです。